

# Rapport d'expérience

<b>Informations de bases</b>	Auteur	joanne.waeber@unifr.ch
	Type de mobilité	ISEP
	Quand	SA 2022, 5 mois
	Voie d'études	Langue et Littérature anglaises
	Niveau pendant le séjour	Master, 2ème année
	Université choisie	Agnes Scott College, Etats-Unis
<b>Avant le séjour</b>	Inscription	A l'université de Fribourg j'ai dû m'inscrire au programme outgoing depuis myunifr. J'ai eu un certain nombre de documents à fournir. J'ai ensuite été transférée sur la plateforme d'Isep, où j'ai encore du fournir des documents. Sur place j'ai surtout dû faire signer des documents, etc...
	Préparation	La première étape pour mon inscription a été de passer le TOEFL (en ligne). J'ai également dû faire quelques vaccins qui étaient demandés par mon université d'accueil. Un logement était mis à disposition, mais puisque je ne voyageais pas seule, j'ai également dû rechercher un appartement. Je dirais que tout cela m'as pris environ 5 mois.
	Visa, autres formalités	Un visa étudiant est nécessaire pour étudier aux Etats-Unis. Je me suis donc inscrite sur le site de l'ambassade (après avoir reçu mon DS-2019 du service internationale de l'université) et ai dû passer un interview (très rapide) à l'ambassade.
	Arrivée dans le pays d'accueil	Mon arrivée aux Etats-Unis s'est très bien passée. J'en ai profité pour d'abord faire des vacances à Los Angeles.
<b>Sur place</b>	Impressions générales du séjour	C'était un séjour très intéressant. J'ai fait de très belles rencontres, j'ai découvert de nouveaux endroits, et j'ai étudié d'une autre manière qu'en Suisse. J'en ai également énormément appris sur moi-même.
	Logement	Toutes les étudiantes internationales pouvaient avoir une chambre sur le campus. Je ne voyageais pas seule et, pour cette raison, je n'habitais pas sur le campus, mais dans un petit appartement à proximité.
	Coûts	Je n'ai pas été particulièrement surprise par le coût de la vie. Les repas de midi faisaient partis de la tuition payée à l'avance, cela faisait des coûts en moins.
	Université d'accueil :	Agnes Scott College est une petite université. C'est un endroit très agréable car, comme la ville d'Atlanta en tant que telle, le campus est

Informations générales

entouré d'arbre. Il y a une bonne offre de cours, de sports, de clubs,... Le campus n'est pas dans le centre de la ville, mais il est facile de s'y rendre en métro.

Université d'accueil :  
Informations académiques

J'ai beaucoup apprécié les cours à Agnes Scott. Le fait que ce soit des petites classes nous permettait d'avoir beaucoup plus de discussions entre étudiantes. De manière générale, les cours sont beaucoup organisés autour de la discussion. Je n'ai pas eu de difficulté à trouver des cours qui me convenait, et le niveau de langue n'a jamais été un problème. Petit détail sur Agnes Scott, c'est une université de femmes. Il n'y a donc pas d'homme dans les classes (hormis certains professeurs). Je sais que cela peut être un frein pour certaines personnes, personnellement j'ai beaucoup apprécié cela, car ça permet aux étudiantes de s'exprimer beaucoup plus librement, sans censure ou jugement masculin. Cela apporte aussi une autre approche des textes étudiés.

Pays d'accueil

Je n'ai rien de particulier à dire sur les Etats-Unis. Il faut retenir que c'est un très grand pays, ce qui permet de voyager et de découvrir beaucoup de chose. Il faut aussi retenir que c'est un pays moins sûr que la Suisse, et qu'il y a certains endroits où il faut faire attention.

Vie sociale, loisirs

Toutes les étudiantes d'échange étaient dans le même groupe pour la semaine d'orientation, ce qui nous a vraiment permis de créer des liens qui ont perduré durant le semestre.

Informations supplémentaires

Photos  
(vous pouvez télécharger ici des photos si vous le souhaitez)



---

Commentaires, remarques

Faire un semestre (ou plus) à l'étranger est une expérience inoubliable, qui vous apportera de toute façon quelque chose. Si vous avez l'occasion de partir, je vous le conseille.

---